



第1回親子会議報告

平成27年5月15日
小美玉市立堅倉小学校

平成27年度第1回親子会議へのご協力をいただき、ありがとうございました。

今回は、春季運動会前の子ども達の意気込みを感じていただきたくて、「運動会で〇〇をがんばるよ！」をテーマとし、今年の運動会でがんばりたいことについて話し合っていただきました。

返却されたシートからは、子ども達が学年に応じてさまざまな思いで練習に臨んでいることや、ご家族の皆様も温かく見守りながら頑張る姿を楽しみにしてくださっていることが伝わってきました。運動会当日は、ぜひ、子ども達に届くような大きな声で温かいご声援をよろしくお願ひいたします。

親子会議シートの一部を紹介いたします。

Q 今年の運動会でがんばりたいことは？

- ・入場行進で、手を大きく振って、足を高く上げ、元気よく足踏みをします。
- ・かけっこで転んでも最後まで走りたいです。
- ・玉入れで、かごの近くに行って、かごをよくねらって玉を投げます。
- ・障害物をうまくクリアできるように落ち着いてやりたいです。
- ・大縄をチームで10回以上飛びたいです。
- ・競技のルールをしっかりと守って、正々堂々と戦いたいです。
- ・みんなで力と心を合わせて優勝をめざしたいです。
- ・綱引きでは、みんなの力をしっかり出し合って勝ちたいです。
- ・高学年になって、これまであこがれていた種目ができるので楽しみです。
- ・二人三脚では、二人の息を合わせてリズムよく走りたいです。
- ・よさこいソーランでは、大きな声を出して元気に踊り、お客様にかっこいい姿を見てもらいたいです。ダンサーズとしても、みんなのお手本となるように笑顔で精一杯踊ります。
- ・今年は「鳴子」を持つので、きれいな音を出して踊ります。
- ・リレー選手に選ばれたので、バトンを落とさないように気を付けて、みんなの分もがんばって走ります。
- ・転んだりすることをおそれないで、勇気を出してがんばりたいです。
- ・大玉が落ちないように早く転がしたいです。
- ・自分の学年だけでなく、他の学年の団体競技も応援したいです。
- ・友達の分までみんなでなかよく応援したいです。
- ・応援団のお兄さん、お姉さんのかけ声にあわせて応援します。
- ・自分の係の仕事に責任をもって、役目を果たせるようにがんばりたいです。
- ・競技だけでなく係の仕事もがんばって、楽しい運動会にしたいです。
- ・6年生として、下の学年の面倒を見つつ、自分がやらなくてはならないことを考えて、人の役に立つようにしっかりとやりたいです。
- ・最後の片付けまでやって、スッキリとした気持ちになりたいです。
- ・運動会に備えて、「早寝・早起き・朝ごはん」で体調を整えておきたいです。



話し合った感想

- ・話し合っているうちに、「がんばるぞー！」というやる気が出てきました。
- ・初めての運動会で、楽しみな気持ちでいっぱいです。
- ・最後の運動会なので、悔いのないように参加して、よい思い出にしたいです。
- ・5月で気候もよく、子ども達も楽しみながら行えてうれしいようです。
- ・「勇気を出す」「あきらめない」という言葉が子ども自身から出たので、うれしく感じました。
- ・どのようにしたら玉がたくさん入るかについて、親子で一緒に考えました。
- ・本番では、競技をより一層楽しく応援することができそうです。運動会がすごく楽しみになりました。
- ・自分自身ががんばることも大切だけど、友達のことも応援できるといいなと思います。
- ・去年を思い出し、個人よりも団体での勝利を楽しみにしているようです。成長を感じます。
- ・今年は「ルール」という言葉が多く聞かれます。自分なりに「ルールを守る」気持ちが芽生えてきたのかなあと感じました。
- ・運動会の練習の様子や得意なこと・苦手なことなどについて、目をきらきらさせながら話してくれ、子どもについて知ることができました。
- ・一つの行事を完成させるためには、陰で働くたくさんの人が必要であることを感じているようです。
- ・子どもががんばる姿を、家族みんなで見守りたいです。